

むつ市議会議会報告会及び意見交換会における「意見・要望等」に対する回答

開催日時 開催場所	報告会当日に市民の皆様から いただいた意見・要望・質問等		市民の皆様への回答	回答年月日 回答作成者
1 7月22日 川内庁舎	意見	出席者が少なくて申し訳ない。	こちら参加者が多くなるように魅力ある議会づくりに努めてまいります。	27年1月27日 広報広聴 委員会
2 7月22日 川内庁舎	意見	市政だよりでは、質問だけで答弁がわからない。	「広報むつ」のリニューアルに伴い、議会だよりの部分もリニューアルする予定で現在協議中であります。	27年1月27日 広報広聴 委員会
3 7月22日 川内庁舎	要望	さくらまつり会場にコンクリートでもよいので舞台をつくってほしい。(5回のうち、2回は雨で室内でやった。)	コンクリート等の舞台建設については、現在駐車場をさくらまつり会場として用いていること、また建設に多額の費用を要することなどから従来どおり組み立て式の舞台を活用していただきたい。また、雨天時についても従来どおり公民館を利用していただきたい。	27年1月14日 産業建設 常任委員会
4 7月22日 川内庁舎	要望	敬老会を延長して欲しい。	敬老会については議会でも議論があり、定例会でも質問しています。事後アンケートの結果によると半数以上の方々から「良かった」との回答があったようですが、地域の実情とは差違があるようなので、市長は今後、市民の皆さんから意見を聞いてみたいとのことでした。議会としても地域の実情にあった敬老行事となるように注視するとともに皆さんの意見を届けていきたいと考えております。	27年1月19日 民生福祉 常任委員会
5 7月22日 川内庁舎	意見	むつ病院の待ち時間が長すぎる。	医師不足が原因の1つと考えられるが、むつ市では独自で医師を確保できない状況であり弘前大学の医局に派遣を依頼している。市長部局も議会としても強く要望しているが、早急に解決できる問題ではないためご理解いただきたい。	27年1月27日 広報広聴 委員会
6 7月22日 川内庁舎	意見	整形の医師が来なくなって困っている。	医師不足が原因の1つと考えられるが、むつ市では独自で医師を確保できない状況であり弘前大学の医局に派遣を依頼している。市長部局も議会としても強く要望しているが、早急に解決できる問題ではないためご理解いただきたい。	27年1月27日 広報広聴 委員会
7 7月22日 川内庁舎	意見	人口減少で集落が消滅してきている。	雇用の場を創ることが1番の対策と考えています。来春には誘致企業が1社来ることになっていますが、誘致企業を増やすためには道路整備も必要であり、下北半島縦貫道路を初め整備のお願いをしております。	26年12月11日 総務教育 常任委員会
8 7月22日 川内庁舎	要望	今後も意見交換会を続けてもらいたい。	今後も継続していく。ぜひ、多くの市民の皆さんに参加していただき、その地域の課題等を出してもらいたい。議会として出された課題に真摯に向き合い、議会としての答えを出していきたい。	26年7月22日 会場にて対応